
Déroulé du conseil d’école du mardi 10 mars 2020 – 18h15 

ECOLE JACQUES TATI - JARD SUR MER 

 

 

Présents :  
Mme Le Maire (Mme GREAU), Mme l’adjointe aux affaires scolaires (Mme GINDREAU) 

Les représentants de parents d’élèves : Mme FLINOIS, Mme AZEVEDO-PINTO Christelle 

Les enseignantes : Mr Galibert Romain, Mme DOUIN Paméla,  

L’ATSEM : Mme MALGARINI Jacqueline  

 

 

Excusés :  
Mme. L’Inspectrice de l’Éducation Nationale (Mme Ridier), les membres du RASED, la DDEN  

 

 

Ordre du jour : 
- Approbation du compte-rendu du conseil d’école du 6 novembre 2019 

- Prévisions des effectifs et organisation du temps scolaire pour l’année 2020-2021 

- Point sur les actions en lien avec le projet d’école en cours 

- Point sur les travaux, la sécurité et le matériel de l’école 

- Questions diverses à me transmettre au plus tard le vendredi 1 mars. 

 

 

 

I - Compte-rendu du conseil d’école du novembre 2019 
 

Remarques : aucune. 

Vote : 6 pour. 
 

 

 

II - Présentation des effectifs de rentrée et des effectifs à ce jour et prévisions futures 
 

 Effectif rentrée 2019 Effectif à ce jour Effectif prévisionnel 2020 

PS1 1 1(+ Joe avril) 0 

PS2 6 7 (+ Eli) 2(Joe Martel)  

MS 4 4  7 (Elie, Arthuro Martin) 

GS 4 4  4 

CP 3 4  4 (Tom) 

CE1 2 2 4 

CE2 4 4 2 

CM1 6 6 4  

CM2 4 4 6  

Total 34 36 33 

 

 

 

Effectifs stables. La répartition des classes sera discutée entre les enseignants afin d'être communiquée 

en fin d'année scolaire. 

Actuellement, nous nous baserons sur Maternelle / CP à 17 et CE/CM 16. 

 

 

 

 

 

 



 

VI - Présentation des projets en cours 

 

 CLASSE DECOUVERTE 
- Point classe découverte, présentation accompagnateur 

- Point budget maintenu / classe découverte 

- Réunion d’information prévu le 17/03 

 ECOLE ECO-RESPONSABLE / école fleurie 
- Récompense "école éco responsable "de la part de Trivalis: l'école a obtenu un chêne vert.  

 Passeport du civisme : les élèves de CM2 ont participé à une journée en immersion avec les 

pompiers de la caserne le Jard sur mer. 

 Projet métier : Sortie MFR sur les métiers du bois + présentation par les parents volontaires de 

leur métier. 

 Projet Cirque : les élèves vont se rendre à La chapelle Achard pour découvrir le monde du 

cirque et pratiquer des activités en lien avec le cirque grâce à l’association « Esprit Cirk » 

 FETE de l’École 
- "Spectacle de cirque" le vendredi soir 26 juin 2020. 

 

 

 

VII- Point sur les travaux et la sécurité. 
 

- Soucis avec la chaudière : chauffage du bureau et de la cuisine très faible 

- Serrures salle de motricité, portail rue Paul Baudry : serrures bloquées. Impossible d’enfoncer la clé. 

Nous allons prendrons contact directement avec les services techniques. 

- Présentation du PPMS : exercice incendie réalisé le 11/02/20 

1. Alarme inaudible 

2. Difficulté à "enclencher" la corne de brume (plastique cassé)  

3. Les personnels de cuisine n'ont rien entendu donc pas d'évacuation. 

4. Projet ( à long terme)d’équiper l’école d’un vrai système d’alarme. 

- Possibilité de déplacer le TNI au centre du mur. (Invisible pour l’élève coté porte d'entrée) 

- Possibilité d'installer des rideaux occultants aux fenêtres. 

- Possibilité de remplacer le cendrier placé juste devant la porte d'entrée de l'école par quelque chose de 

plus discret et hygiénique (cendrier inondé, à la vue de tout le monde) 

 

VIII-Saisonniers, Investissement 

 Les saisonniers responsables de la surveillance des plages seront hébergés dans l'enceinte de l'école. 

Il a été convenu avec la mairie qu'ils pourraient investir les lieux à partir du lundi 06 juillet. Les classes 

et les lieux professionnelles ne doivent pas être occupés. De plus ils doivent rester accessible tout au 

long de l'été.  

 Possibilité de placer la SNSM dans la cour ? 

 Point sur le renouvellement du matériel informatique (pc classe maternelle + portable de la classe 

CE/CM) .(prévu le vendredi 13 mars) 

 Licence office sur le PC de direction.(prévu le vendredi 13 mars) 

 Création d'une plate-forme informatique E Primo: cette plate-forme financée par la mairie permettra à 

l'école d'offrir un espace d'information et de promotion des actions et des projets réalisés en classe. 

Pour garantir un accès privilégié aux informations stockées sur la plate-forme, un identifiant et un mot 

de passe sera distribué à chaque enfant dès sa mise en place. 

 Projet école numérique : l'équipe enseignante souhaiterai étudié la possibilité d'investir dans un 

ensemble de tablette (valise tablette) afin de développer la culture numérique des élèves. ( valise 

tablette à étudier 5pas avant 2021) 

 Copieur couleur : en discussion avancé pour la fin de l’année 2020. 

 

 

 

 



XI – Questions / informations diverses 

 

 Mme Douin remercie madame Gréau d'avoir laissé la possibilité à Mme Malgarini d'assister à une demi-

journée de formation enseignant maternelle / ATSEM.  

 Mme Douin remercie également Madame Gréau (dont c’est le dernier conseil d’école) de son 

investissement et de son soutien sans faille envers l’école Jacques Tati.  


